

# 日本共産党市会速報

NO.167号

2016年 10月 27日  
発行 日本共産党摂津市会議員団  
☎06(63833)1111  
072(638)0007  
内線(3344)3346  
メール info@setsujcp-web.net

## みなさんの声を市政に届けます 市議会報告・懇談会を開く

去る10月25日夜、開催した懇談会では、この間の市政の動きや議会の報告を行うとともに、参加したみなさんからたくさんの方の要望などが寄せられ意見交流の場となりました。

第3回定例会は、委員会ごとの議案審議などを終え、後半に入っていきますが、一般質問やその後の決算審査の委員会、来年度の予算要望などに寄せられた意見を反映していくようがんばりたいと思います。

以下、今回の議会の内容についてお知らせします。

### 第3回定例会



#### 正雀保育所の民営化に伴う建物等の無償譲渡の件

昨年の第3回定例会で「社福法人桃林会」への無償譲渡が一旦決められたものの、前理事長の不正流用問題があり辞退を申し出たことを受け、次点であった「学校法人成晃学院」を新たな民営化先とし、譲り渡すことを決めることになりました。

今後、旧味舌小学校跡地へ保育所の建て替えを進めていく計画ですが、来年に校舎を取り壊し新しい園舎が立つまでには最低でも2年、古い園舎で運営を続けることとなります。

味舌スポーツセンター閉鎖をめぐる問題でも、この小学校跡地の利用計画は二転三転する中、計画通り事が進むとは言いきれませんが、老朽化した園舎では災害時の耐震性など不安はぬぐえません。行政としての責任の所在について指摘し、本来的には市の責任で建て替えや待機児童解消を進めるべきです。

#### 損害賠償の額を定める件

昨年度、売却をした千里丘新町の土地でマンション建設工事が進められていますが、障害となる地下埋設物の撤去費用(313万2000円)を近鉄不動産・大和ハウスJVへ支払うもの。

ちなみに、その同額を以前の所有者であった国鉄清算事業団からもらい受けることになりました。



#### 人事評価の結果を昇給に反映させる条例(一部改正)の件

昨年から課長級以上の職員の給与に評価制度の結果を導入してきましたが、今回は係長級以上の職員にこれを広げていくというもの。市役所職員の業績や能力を評価する物差しは数字で測れるものばかりではありません。結果の出る部署出ない部署、担当する部署ごとで求められるものも違えば、目に見えるものだけではありません。昇給に差をつけることで市民の立場より上司の目を気にする職員が増えないか危惧されます。

#### 新たな付属機関を設置する条例(一部改正)の件

千里丘新町のマンション建設(人口増)に対応するため山田川公園に保育所用地を確保し、民間事業者の誘致を進める方針が出されたことに対応し設けられることになった「民間保育所等設置運営事業者選定委員会」と

市役所庁舎の空調機器などの切り替えにあたって、設備の改修に係る企画、設計、施工、維持管理等を包括的におこなう、省エネルギーの効果を保証するというESCO事業者を選定するために設ける「ESCO提案審査会」の二つの委員会を新たに設置するための条例制定です。

#### 「ESCO(エスコ)事業」Energy Service Companyの略

ESCO事業とは、省エネルギーに関する包括的なサービスを提供し、顧客の利益と地球環境の保全に貢献するビジネスで、省エネルギー効果の保証等により、事業者は顧客の省エネルギー効果の一部を報酬として受取るとされています。

今回摂津市では、老朽化した空調設備の切り替えなどに際して自前で設備の購入、維持管理をおこなうことよりも民間への包括的な委託契約をおこなう方が経費の節減にもなると説明しています。

省エネや環境配慮を前面に掲げていることから、プラスのイメージを持ちますが、一方で従来の公共工事の発注や契約などと異なり民間企業の市場として参入していく場を拡大していくことにつながり、市内企業の育成や地元の経済への影響、契約の透明性など考えると必ずしも市にとってメリットばかりではないと思われます。

## 日本共産党 5人の議員団



野口 ひろし

☎072(6334)0807



安藤 かおる

☎072(653)0715



山崎 まさひさ

☎06(6381)7165



ひろ 豊

☎06(6381)6301



増永 わき

☎06(4965)4973